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ACTA N° 27/2013 

                                                      

Acta 27/2013. En la ciudad de Montevideo, el 06 de noviembre de dos mil trece, 
siendo la hora 14:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 
Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge 
Forcella, el Ing. Jorge Abín  y Esc. Alejandro Santomauro. -------------------------------------
- 
También se cuenta con la presencia de los Ing. Guillermo Dotta y Jorge Prego, el Sr. 
Nicolas Piquerez y la Dra. Jimena Hernández de AGESIC. ------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: ------------------ 

− Acreditaciones de PSCA. 
− Presupuesto. 
− Emisión de certificados en el exterior. 

 
Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Acreditaciones de PSCA: Se informa sobre los avances en materia de las 
acreditaciones de los PSCA. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el día de la fecha se recibieron los certificados de buena conducta de parte del 
Correo Uruguayo, los que son correctos, se encomienda a Secretaría General 
agregarlos al expediente y enviar el mismo a Derechos Ciudadanos con carácter de 
urgente diligenciamiento. --------------------------------------------------------------------------------- 
Presupuesto: El Ing. Jorge Prego informa sobre el presupuesto para la UCE para el 
año 2014, el Consejo está de acuerdo con el mismo. --------------------------------------------- 
Emisión de certificados en el exterior: En Conjunto con el Ministerio de Relaciones 
Exteriores se realizó un procedimiento referente al sistema de Gestión del Registro de 
Estado Civil en los Consulados de la República radicados en el exterior (Firma Digital), 
el Consejo está de acuerdo con el procedimiento.  
Se encomienda a Derechos Ciudadanos  el estudio del tema y la realización de un 
proyecto de resolución referente a la presencia, manifestando que la misma puede ser 
a través de un consulado.--------------------------------------------------------------------------------- 
 
Siendo la hora dieciséis se levanta la sesión.-------------------------------------------------------- 
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